

Psaumes de l'Archange Gabriel

103. Les pièges de la clairvoyance

1. Même sur le chemin de la spiritualité, les hommes ont besoin de fantaisie, de nouvelles extraordinaires et de sensationnel pour se motiver, se stimuler, se sentir vivants.
2. La sagesse essénienne est une tradition authentique, universelle. Elle a les pieds sur la terre tout en ayant l'intelligence dans les étoiles. Elle cherche à éclairer la vie de l'homme dans ses rapports avec la Mère, la terre, en harmonie avec le Père et les mondes subtils.
3. Les mondes invisibles proches de l'homme sont à l'image de l'homme. Ils sont emplis de pièges, d'illusions, de mensonges. Avant d'entrer dans ces mondes, les Esséniens apprennent à s'en protéger. C'est parce qu'ils connaissent ces mondes que les Esséniens ont été appelés les thérapeutes, les sages, les Enfants de la Lumière, les mages et les Fils de Dieu.
4. Les sages qui gouvernent la Nation Essénienne veulent mettre en garde les Esséniens au sujet des clairvoyants et de la perception des mondes subtils telle qu'elle est pratiquée aujourd'hui par les spiritualistes.
5. De telles mises en garde ont toujours été faites par la tradition authentique, car le monde spirituel existe, il est vivant et dangereux, à l'image d'une forêt sauvage. Seuls les initiés, ceux qui ont été formés peuvent y pénétrer sans se faire attraper par tout un monde qui ne cherche qu'à dévorer l'homme.
6. Le message est que la clairvoyance et la perception du monde spirituel telles qu'elles sont pratiquées à l'heure actuelle, sans aucune préparation ni formation dans la sagesse essénienne, ne sont pas les bienvenues.
7. La clairvoyance, l'inspiration, l'intuition sont bien sûr les bienvenues en tant que manifestations des Anges de la Lumière, mais uniquement chez des porteurs d'Ange qui s'inclinent devant la sagesse des mondes supérieurs et qui ont été correctement formés dans leurs corps et leurs centres subtils afin que la pureté, le dévouement et la sagesse soient les fondements de leurs perceptions impersonnelles.
8. La fausse clairvoyance, celle qui mélange le faux avec le vrai, qui fait du sensationnel, nourrit la fantaisie, élargit l'emprise de l'illusion et surtout, déracine de la sagesse de la Mère, n'est pas la bienvenue. Une telle clairvoyance est un danger pour la Nation

Essénienne, car elle entraîne les êtres dans des mondes faux et les endort, les détourne du but authentique de la vie.

9. Les hommes trouvent extraordinaire de pouvoir aller dans un autre monde et de percevoir ce qui s'y passe, mais bien souvent, ils ne voient que leurs propres illusions, leurs rêves ou ceux des autres, rien de plus que le monde de l'eau entourant l'homme, là où tout est possible, surtout les fantaisies. Ce monde d'illusions est vivant et agissant. Il pourrait, à travers certains êtres qui y ont accès, venir s'enraciner dans la terre de la Nation Essénienne.

10. Les hommes accueillent ces graines tout simplement parce qu'ils ont besoin de réponses, de changements, d'être soulagés, apaisés, et trouvent tout cela enthousiasmant, incroyable, merveilleux.

11. Pour nous, le monde divin, cette faculté de clairvoyance est banale ; le plus médiocre des humains est capable d'avoir cette fantaisie. Lorsque nous regardons les clairvoyants, les médiums, les channels de votre monde qui ont une vie chaotique, et parfois même démoniaque, nous pouvons vous dire que le plus bas des hommes peut avoir ce don, qui ne veut rien dire s'il n'est pas associé avec la sagesse éternelle et l'enseignement pur des Fils de Dieu et de la tradition de la Lumière.

12. Seule la Tradition peut et doit exister.

13. Ce qui vient du monde de l'homme déraciné et surtout de cette fausse spiritualité ne peut être invité dans la terre et le ciel de la Nation Essénienne.

14. Que celui qui a un don le développe et le mette au service de la Nation Essénienne suivant les règles sacrées éternelles de la pureté et du respect, et non pas dans la folie du monde des hommes.

15. Toutes les semences ne doivent pas être plantées et cultivées dans la Nation Essénienne. Il y a déjà suffisamment de terres pour cultiver l'illusion et le chaos.

16. Aujourd'hui, la difficulté que vous rencontrez est que l'âme s'est tellement éloignée de l'homme incarné que celui-ci a perdu le langage universel qui relie les mondes et les éclaire dans la vérité. Alors, toutes ces images incohérentes, qui n'ont pas de réelle intelligence, de signification profonde, de valeur, d'origine expliquée, tangible, se placent entre l'homme et son âme pour créer une confusion et vivre dans cette maladie au détriment de l'homme qui, lui, est de plus en plus perdu.

17. Les clairvoyants du monde captent ces images, ces impressions sans rien comprendre à ce qu'ils perçoivent et en cela, ils augmentent l'illusion et l'éloignement entre l'homme et son âme. L'âme est malheureuse de voir que l'homme crée au-dessus de lui une croyance fictive en l'âme, qui devient une maladie, une illusion, une séparation d'elle.

18. Les clairvoyants ont imaginé qu'ils voient leur âme et les êtres qui lui sont associés, les Anges et les hiérarchies divines. Tout cela est un grand malheur pour la véracité et la pureté de l'enseignement de l'âme et de la Lumière.

19. Seul ce qui vient d'un monde supérieur, apporté dans une sagesse et une tradition clairement expliquées, dont on connaît les tenants et les aboutissants, menant à une œuvre collective en harmonie avec tous les règnes, peut être donné comme semence à la Nation Essénienne. Vous pouvez garder le reste pour vous, car si cela existe, vous ne devez pas le laisser entrer dans la Nation Essénienne afin qu'il n'y ait pas d'images illusives d'un monde de l'âme dans son ciel.

20. Prenez soin de ce qui est pur et ne le polluez pas de la bêtise et du poison de la fausse spiritualité, de l'illusion de sagesse du monde des hommes.

21. L'âme doit être dans la vie de l'homme par la pureté de ses actes, la clarté et la véracité de ses paroles, ses regards aimants et sincères, mais jamais par l'orgueil, la suffisance, l'envie d'avoir un rôle dans la vie du monde des hommes ni pour se sentir exister dans un monde faux.

22. Seule la sagesse de la tradition essénienne peut offrir la réelle vision et la réelle perception de tous les mondes dans la pureté, avec une base solide grâce à sa structure de Lumière sage, intelligente, parfaitement comprise, maîtrisée dans tous les mondes.

23. Soyez grands aux yeux de votre âme et petits aux yeux des hommes.

24. Pour être fort dans le monde des hommes, il faut avoir des choses à donner. Mais si finalement vous êtes posés sur un monde d'illusions, de croyances inexpliquées, de visions sans fondements, que donnerez-vous à l'autre de solide, de stable, de réel ? Vous finirez par être écrasés, détruits. Vous allez être utilisés par un monde que vous ne connaissez pas, qui vous volera tout et ne laissera rien de vous. C'est un monde où tout est faux, où tout n'est qu'ombre et qui vous transforme en ombre. C'est un monde cruel et impitoyable derrière les mensonges et la vision de la lumière et de la beauté. Il n'y a rien de pire qu'une fausse beauté. Tout ce qui sera intéressant en vous, tous vos dons, vos richesses seront pris, car ce n'est pas la tradition de la Lumière qui vous enseignera, mais bien l'illusion de la spiritualité d'aujourd'hui et d'hier, cette grande mode de la clairvoyance, du channeling par des êtres qui vivent finalement dans des rêves et des mensonges.

25. Ces épreuves ont toujours existé, comme les gargouilles à l'entrée des temples qui séduisent et attrapent les disciples mal préparés. Les Esséniens ont toujours su se préserver de ce mal. Aujourd'hui encore, soyez fidèles à ce que vous êtes et laissez ce monde à l'extérieur des terres esséniennes afin que l'alliance de la Lumière soit pure et authentique.

26. L'âme de l'humanité souffre de cette illusion et de cette fausse spiritualité qui se répandent partout.

27. Le lien avec l'âme est en train de s'éteindre, alors que c'est ce qu'il y a de plus important dans la vie d'un homme de passage sur la terre.

28. Briller aux yeux des autres dans une illusion n'a aucune importance.

29. Passer en votre monde tout en gardant vivant le lien avec votre âme qui permet de garder une grandeur, une noblesse d'intelligence et de stabilité pour la victoire de ce qui est juste, vrai et éternellement pur et sacré - est une véritable bénédiction.